

NOTA DE PRENSA

ADEMÁS MANDA UN MENSAJE DE TRANQUILIDAD Y PAZ A SU PUEBLO

CONGRESISTA AWAJUN EDUARDO NAYAP RECHAZA IMPUTACIONES HECHAS EN SU CONTRA

El parlamentario awajun Eduardo Nayap Kinin (GP) rechazó todas las imputaciones en su contra que fueron emitidas por un programa televisivo, el día de ayer, donde se propaló un reportaje muy sesgado y parcializado en contra de su persona. El informe hacía referencia al proceso judicial, que se viene llevando a cabo, en el que se lo acusa de haber realizado un fraude electoral para convertirse en Padre de la Patria.

Por su parte, Nayap manifestó que él se ha puesto a derecho ante la justicia. Para que, de ser el caso de que realmente haya existido algún tipo de dolo o fraude en su elección, como se ha denunciado se identifique y sancione a los verdaderos responsables. “Hasta el momento el caso ha seguido su curso normal en el poder judicial y no se me ha encontrado ninguna relación con cualquier tipo de acto irregular en el proceso electoral. Y aunque el JNE emitió su fallo y eliminó las actas de votación donde existían irregularidades, se respetó el voto de los pueblos mayoritariamente indígenas y se me invistió como el primer congresista nativo amazónico de nuestra historia”.

Y a pesar de ser contar con un fallo inapelable favorable por parte del JNE, aún persisten en eliminar el voto indígena. “Ya basta de seguir atropellando los derechos de mi pueblo. Yo estoy convencido de que si existieron irregularidades, estos se dieron a consecuencia del abandono por parte del Estado a nuestras poblaciones nativas, y mis hermanos no dominan ni la escritura, ni las operaciones matemáticas básica que tuvieron que aplicarse durante el escrutinio de los votos. Pero estas actas fueron eliminadas por el JNE, perjudicándome también así que estoy seguro que la justicia estará a mi favor, pues no he cometido nada irregular para ser elegido representante de mi pueblo en el Congreso, por unanimidad.”, sostuvo.

“Desde aquí quiero mandar un mensaje de tranquilidad y paz a todos mis hermanos awajun. Debemos confiar y esperar en la justicia humana y divina pues no hemos cometido nada malo, y todo caerá por su peso. Por el momento, los insto a apostar por el diálogo y a seguir capacitándonos para hacer efectiva la ley de Consulta Previa que tanto hemos anhelado. Debemos seguir trabajando por el desarrollo de nuestros pueblos”, finalizó el parlamentario indígena.

Lima, 30 de abril de 2012

Para su difusión,